



Strasbourg, le 17 décembre 2010

FABIENNE KELLER

*SENATEUR
DU BAS-RHIN*

*CONSEILLERE
MUNICIPALE ET
COMMUNAUTAIRE
DE STRASBOURG*

Monsieur le Maire,

Strasbourg n'est pas une ville comme les autres.

Elle a une Histoire dont s'inspire tant de peuples et de nations ravagés par les conflits et le ressentiment. Elle a aussi une vocation, celle de défendre partout dans le monde l'idéal démocratique et les Droits de l'Homme.

C'est au nom de cette mission particulière que je vous propose de soutenir Florence Cassez condamnée à 60 années de prison au Mexique et qui depuis 5 ans ne cesse de clamer son innocence.

Il faut dire que le procès de cette jeune française s'est tenu dans une atmosphère politico médiatique irrespirable qui a fait d'elle une coupable idéale.

Or, pour de nombreux observateurs avertis, ce dossier comporte de véritables contresens au regard du Droit international mais aussi mexicain. De l'aveu même de l'ancien procureur du Mexique (équivalent au Ministre de la Justice), la procédure aurait dû conduire à reconnaître naturellement son innocence.

.../...

Monsieur Roland RIES
Maire de Strasbourg
1 parc de l'Etoile
67070 Strasbourg



Aujourd'hui, la mobilisation des acteurs publics prend de l'ampleur. Des associations, des parlementaires et le Président de la République Nicolas Sarkozy soutiennent officiellement Florence Cassez et tentent sans relâche de trouver une issue satisfaisante à cette injustice.

Une par une, les briques des murs qui retiennent Florence Cassez doivent se fissurer. Pour cela, le soutien sans faille de tous ceux qui sont épris de liberté et de justice dans le monde est essentiel.

Chaque voix compte. Celle de Strasbourg, capitale des Droits de l'Homme aurait une portée particulière. Je vous propose de la faire retentir.

Monsieur le Maire, chacun sait que le rôle de Strasbourg n'est pas de se substituer à la Justice d'un pays souverain. Néanmoins, sa mission est de pouvoir soutenir toutes celles et ceux qui sont victimes d'un jugement injuste, erratique et orienté.

C'est la vocation de Strasbourg, sa fierté, son devoir. Je sais que vous y serez sensible.

Avec l'espérance que cette requête soit entendue, je vous prie d'agréer, Monsieur le Maire, mes plus respectueuses salutations.

A handwritten signature in blue ink that reads "Fabienne Keller".

Fabienne KELLER